
質疑応答一覧
項番 質問先 内容 回答

1 Arneb
イベントで連携をする場合、場所の制約などはあります
でしょうか（屋内のみ、電源の問題、必要な広さなど）

イベントについては、会場の状況に合わせて回答は異なり
ますが、基本、屋内・屋外によらず対応可能です。
例えば、電源がない会場であってもスマホゲームであれば
対応可能です。

2 Arneb

8割が女性ファンとのことですが、例えばグッズの作成で
提案させていただく場合は女性向けのグッズの方がよい
のでしょうか。
また、今まではどのようなグッズを作成しているので
しょうか。

これまでのグッズ展開については、推し活で使用される
「痛バッグ」「シャンプー」等を制作しております。
また、「IdentityV 第五人格」は中国製のゲームであるた
め、中国企業向けの商品であると反応がよいかと思いま
す。

3 Arneb
ファンマーケティングについて、何か課題に感じている
ことはありますか︖

認知の低さが課題です。様々な企業に広めていきたいと考
えております。

4 埼玉上尾メディックス

「上尾市民DAY」をやりましょう、となった場合、メ
ディックスではどんなコンテンツを提供いただけるので
しょうか。
たとえば、選手サイン会、選手のバレーボール教室、選
手の強烈なサーブやアタックを間近で体験できる、な
ど。

選手との連携コンテンツは可能です。
コンテンツの例としては、試合後のアタック体験やレシー
ブ体験等があります。

5 埼玉上尾メディックス
「上尾市民DAY」について、上尾市に特化した取組とし
て、現在行っていることはありますか。

中学生向けのイベント、ショッピングモールでのイベン
ト、バレーボール未経験者向けのイベント、キッズ向けイ
ベント等行っています。

6 埼玉上尾メディックス
「上尾市民DAY」は、上尾市以外の業者でも提案可能で
しょうか。

上尾市以外の企業においても是非提案いただきたいと思っ
ております。



7 埼玉上尾メディックス
来場者を増やすための取組として、現在行っていること
はありますか。

選手やチームのSNSを活用した広報を行っております。

8 埼玉上尾メディックス
ホームゲームの行われていない日に、体育館の活用案を
ご提案することは、貴チームにプラスに働くのでしょう
か。

弊チームは他のSV.LEAGUE加入チームとは異なり、専用の
体育館を持っていません。普段は連携協定を結ぶ埼玉県
（埼玉県立武道館）、上尾市（上尾市民体育館）、桶川市
（桶川サンアリーナ）、蓮田市（蓮田市市民総合体育館パ
ルシー）の４ヵ所を中心に毎日、練習会場が変わります。
それぞれの体育館の方々が応援してくれて、パネルや横断
幕、試合結果などを施設内に飾ってくれるなど、行政によ
る支援を受けながら市民の方に向けて埼玉上尾メディック
スをアピールすることができていると感じています。そう
いう意味では、各行政と体育館の活用案をご提案していた
だくことは、プラスでしかありません。今年度は上尾市民
体育館を中心にホームゲームを行いますが、次年度以降は
埼玉県立武道館、蓮田市市民総合体育館パルシーでも開催
を予定しております。それぞれの施設に「宣伝企画」「イ
ベント企画」「（弊チームを使った）クリニック」などを
ご提案いただければ、良い関係性になると思っておりま
す。

9 T.T彩たま
卓球×教育について、学校との連携だけでなく、塾など
の教育関係事業者との連携でもよろしいでしょうか。

学校については卓球部をとおして連携しているが、今後は
塾などの教育関係事業者においても是非連携したいと考え
ています。



10 T.T彩たま

都内では卓球バーや卓球カフェなどが増えていると聞き
ますが、例えば、県内の飲食店で卓球カフェをオープン
したいから監修してほしい、大型店の店内で卓球イベン
トをやりたい等、そういった提案には連携可能でしょう
か。

イベントについては、大小様々な商業施設で実施していま
す。イベントの実施については、ご相談いただければ、対
応させていただきます。卓球バーなどはどれくらいの大き
さがよい等のお話しは可能です。

11 T.T彩たま
集客施策について、ターゲットにしたい層はあります
か。

ファミリー層をターゲットにしたい。休日に子連れで訪れ
てくれる等、小〜高校生までが三世代で見に来るような選
択肢になりたいと考えています。

12 JTB

ＪＴＢさんに自社商品やサービスをご提案させていただ
くにあたり、販路としてスポーツチームとのコラボはＪ
ＴＢさんにてコーディネートしていただけるのでしょう
か。

コーディネートしたいと考えております。スポンサードし
ているチームへは販路として繋げられますが、それ以外の
チームについても開拓したいと考えております。
また、参加されているスポーツチームの方で連携いただけ
るチームがいれば、ぜひご提案いただきたいです。

13 JTB 埼玉県外で作っている野菜は対象外でしょうか。
対象としたいと考えております。ただ、埼玉を絡めるとい
うストーリーについては、現在アイデアがない状況です。

14 JTB
開発商品について、消費者に販売しやすい、できるだけ
低コストなものがよいのでしょうか。

安価な商品の方が販売はしやすいと考えています。
ただ、栄養素を考えると安かろう悪かろうになってしまう
恐れがあります。そのため、栄養補助食品としての水準を
満たすことを前提に、安価なものであるとありがたいで
す。


